

Administración Marítima de Cuba informa sobre el no atraque de un buque crucero en el puerto de La Habana



La Habana, 17 feb (Granma) Desde la tarde del 15 de febrero, en medios de prensa internacionales y las redes sociales han estado circulando especulaciones en relación con el no atraque de un buque crucero en el puerto de La Habana.

La Administración Marítima de Cuba aclara que el buque Grand Classica operado por la Compañía Bahamas Paradise no atracó en el puerto de La Habana en su primera visita a Cuba, por haber modificado de manera unilateral la actividad inicialmente pactada y no cumplir los requisitos de precisión de la información y plazos establecidos para los trámites. Lamenta lo sucedido y responsabiliza a los operadores por las consecuencias.

Decenas de miles de pasajeros arriban cada año a Cuba en buques de las principales navieras del mundo y de Estados Unidos sin dificultades, mostrando preferencias por los destinos cubanos.

Administración Marítima de Cuba

16 de febrero de 2019

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183708-administracion-maritima-de-cuba-informa-sobre-el-no-atraque-de-un-buque-crucero-en-el-puerto-de-la-habana>



Radio Habana Cuba